

¡ULTIMA HORA!

Se levantarían los bloqueos, la concentración podría ser frente a la Alcaldía a partir de mañana

✕

Política | 26 JUL 2023 04:15 PM

## Petro pide que se investigue si funcionarios de **Ecopetrol** están involucrados en



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Por: Sebastián Casas

@JuanCasasH

Presidente Gustavo Petro  
Presidencia

Compartir



El mandatario se refirió a una investigación periodística que da cuenta del robo de más de 80 millones de dólares.

**E**l presidente Gustavo Petro le hizo el llamado a las autoridades para investigar el millonario robo petrolero de más de 80 millones de dólares y que podría involucrar a funcionarios de la nacional **Ecopetrol**.

“Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran “gente de bien” de los sectores más pudientes del país. **Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de Ecopetrol**”, dijo el mandatario en Twitter.

La investigación a la que hace referencia Petro fue publicada por el diario El Tiempo, el cual relata “miles de horas de interceptaciones telefónicas, facturas, fotos satelitales y bitácoras de buques cisterna tienen en líos al menos a 17 reputados empresarios colombianos”.

De acuerdo al medio de comunicación, la **Fiscalía 42 especializada ordenó incautar cerca de “1,3 billones de pesos representados en barcos, un lujoso edificio en Cartagena, carros de lujo, megalotes, casas de veraneo y un centenar más de propiedades en al menos cinco departamentos del país”.**

**Gustavo Petro** @petrogustavo · Seguir

El robo de petroleo a **Ecopetrol** solo en el caso investigado por Dijin, Uiaf, fiscalia e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos.

**Gustavo Petro** @petrogustavo

Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran “gente de bien” de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior...

9:39 a. m. · 26 jul. 2023

9,1 mil Responder Compartir

Leer 642 respuestas



**Lea También:**  
**Nuevo torneo de Fortnite, inscripciones abiertas**

La investigación inicialmente tuvo origen con misteriosas salidas y entradas de buques petroleros que eran "cargados en puertos de la Costa Caribe" con rumbo a Singapur, Ámsterdam y a otros lugares Europa y Asia.

Según el diario, las agencias de inteligencia de estas naciones le reportaron a Colombia que la carga petrolera, equivalía a un millón de barriles de crudo colombiano al mes, "valorados en 10 millones de dólares. Sin embargo, no aparecía en los registros de exportaciones".



**Lea También:**  
**J Balvin se enfiestó con la Selección Colombia femenina y celebró su exitosa gira en Australia**

Uno de los nombres que reposa en un expediente de la Fiscalía es el de **Hernando Silva Bickebach, representante legal de Niman Commerce**, catalogado como uno de los principales dinamizadores de la compra, venta y/o recepción de

hidrocarburos bajo investigación.

Finalmente y producto de las investigaciones, para el próximo 3 de octubre "en un proceso paralelo al de extinción de dominio están citados a audiencia de imputación varias de las personas señaladas de participar en esta transacciones", **relata el medio que ninguno de los involucrados ha aceptado cargos e incluso hoy gozan de libertad.**

Fuente: Sistema Integrado de Información



**EN ESTA NOTA**

Gustavo Petro **Ecopetrol** Millonario robo petrolero

**CONTENIDO PROMOCIONADO**



Bogotá: Los sofás no vendidos se venden por nada



Bogotá: Los sofás no vendidos ahora se distribuyen por casi nada



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Bogotá: Muebles y sofás no vendidos se entregan por casi nada



Bogotá: Los sofás sin vender se van casi gratis (ver precios)



¡Increíble! Descubre los 10 peores errores de moda en televisión

**TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR**

Sebastián Casas

Política | Hace 12 días



Petro sanciona ley "Dejen de Fregar", limitando horario de cobro de los bancos a usuarios

Sebastián Casas

Política | Hace 13 días



Petro anuncia que viaja a San Andrés para ratificar la soberanía de Colombia

Sebastián Casas

Política | Hace 15 días



Petro amplía la suspensión de órdenes de captura contra disidentes

Gustavo Gómez Martínez

Tendencias | Hace 24 días



"Jamás me acostumbraré a ser la hija del presidente": Andrea Petro



## Este semestre continuará trámite de proyecto que reduce salario a congresistas

Por: Daniel Jerez  
@DanielJerezP



Será en el Congreso donde se defina la reforma tributaria o Ley de financiamiento de 2018.

Inaldo Pérez - Sistema Integrado Digital

Compartir



El presidente Petro firmó el decreto que fija en 43 millones de pesos el sueldo de los parlamentarios.

**E**l Gobierno Nacional emitió oficialmente el decreto que fija el ajuste salarial de los funcionarios públicos, incluidos los congresistas, aumentando la remuneración en 14,62% con efectos retroactivos a partir del 01 de enero de este 2023.

Así las cosas, **los senadores y representantes a la Cámara pasarán a devengar aproximadamente 43 millones de pesos mensuales.**

En medio de esta polémica, **en el Congreso de la República continúa viva una iniciativa que continuará su trámite en este nuevo periodo de sesiones ordinarias, que tiene como propósito principal disminuir la remuneración de los dirigentes**